

J'ai participé à la première réunion de la mission sénatoriale d'information sur la pédophilie. Je rappelle que cette mission d'information a été mise en place suite au refus de la majorité (LR, Union centriste) de la commission des lois de créer, comme je l'avais proposé avec d'autres suite à l'appel lancé par *Témoignage Chrétien*, une commission d'enquête sur des faits de pédophilie au sein de l'Église catholique.

Lors de cette première réunion, j'ai insisté avec d'autres collègues socialistes sur le fait que cette mission d'information ne devait pas avoir pour objet de « noyer le poisson » et de minimiser le fait qu'au sein de l'Église catholique, la défense de l'institution avait trop souvent prévalu sur la défense des victimes. J'ai également demandé que les auditions de la mission d'information soient publiques – sauf celles de victimes, à leur demande.

JPS

>> [Lire la dépêche AFP du 15 novembre](#)